



# Los mejores ensayos y fotos filosóficas

La Olimpiada de Filosofía premió las obras gráficas de dos peñarandinas

LAURA DÍAZ | SALAMANCA

La clausura de la X edición de las Olimpiadas de Filosofía, que han tenido lugar en el Edificio Histórico de la Universidad, dejó dos de sus mejores premios en la provincia, concretamente en Peñaranda y en la categoría de fotografía.

La jornada de ayer empezó con la redacción de ensayos por parte de los finalistas que posteriormente leyeron y defendieron ante la Asamblea de la Asociación Olimpiada Filosófica. Unas horas después, se expusieron los tres mejores ensayos y, mientras deliberaban los ponentes, la sala recibió a alumnos de Cámara del Centro Profesional Antonio Machado dirigidos por Rubén García, que deleitaron a los allí presentes. A continuación, se procedió a la entrega de premios y diplomas.

En el apartado de fotografía, la peñarandina Sandra García, que no pudo asistir a la entrega, obtuvo el primer premio. Su obra hacía alusión a la creación y crecimiento del ser humano en sus distintas fases. Ana Sánchez, también de Peñaranda, se hizo con el segundo puesto. Finalmente, Elvira Rodríguez, de Ávila,

fue a recoger el tercero. En el caso de esta categoría, no se prolongará la Olimpiada a nivel nacional por lo que el camino termina aquí.

En cuanto al área de ensayo, Alicia Gómez, de Zamora, ganadora del primer premio, abordó la cuestión de la contaminación de la naturaleza y los remedios para evitarla. Después, confesaba que lejos del ámbito del certamen, su sueño era ser guionista.

El tema sobre el que versaron los ensayos y fotografías fue la relación entre la naturaleza y la cultura

Diana Sofia Gutiérrez, de Ávila, se llevó el segundo premio. El tercer puesto fue para Sergio García del Amor, de Valladolid.

La presidenta de las Olimpiadas Filosóficas de Castilla y León, Sagrario Rollán, destacó la importancia de la filosofía en el terreno académico y personal. "Escuchar es una de las mejores virtudes que existe", explicó.



Los ganadores de la categoría de ensayo Alicia Gómez, Sergio García y Diana Sofia Gutiérrez rodeados por sus profesores. | BARROSO

## BACHILLERATO

### Primera prueba de la VII Olimpiada de Economía

Alumnos de 2º de Bachillerato que estudian economía realizaron ayer la prueba local recogida en la séptima edición de la Olimpiada de Economía. Se trata de un concurso de carácter educativo que busca relacionar profesionales y centros educativos con alumnos para estimular el estudio de este área. La fase nacional será en Málaga el último fin de semana de junio. | BARROSO

